

《2年ぶりに三郷キッズニア開催！！（11月4日）》

三郷小学校では、2年前に三郷南部発展会主催による三郷キッズニアが開催され、今回は2回目の開催となりました。100名程の児童が参加し、18のブースに分かれ、3交代制で行われました。この日のために多くの時間と労力を費やして準備し、子どもたちに丁寧に教えてくださった地域の方々から心から感謝いたします。生き生きとした子どもたちの様子を見て、保護者の方も嬉しそうでした。

★協力をしてくださった出店企業さま 「ありがとうございました！！」

- ・アオヤマ設備・イシカワ画材・秋田建設・チェッカーオート・ふらんす菓子エミリー
- ・大工の秋田・和菓子処三好屋老泉・かえる整体・メナードフェイシャルサロンミークチュール
- ・はる鍼灸整骨院・バルーンアート・瀬戸珈琲・平州ケミサイ Labo.・だんご会・YUCCO PARK
- ・WAVERweaver・NPO 法人窯のひろば・GEORGE KUIK



■ 敬老コミュニティへ参加

11月3日（日）東部市民センターにて敬老コミュニティが開催され、ファンファーレバンド部が地域の方々の前で堂々と演奏しました。目を細めて喜んで聴いてくださるおじいちゃんおばあちゃんの笑顔に包まれ、とても素敵なひと時でした。



■ 1年生「昔の遊びを楽しむ会」

11月5日（火）「昔の遊びを楽しむ会」のために、三郷地区のシニアクラブの方々に来ていただきました。「こま」「お手玉」「けん玉」「おはじき」「竹とんぼ」「めんこ」を教えていただき、子どもたちもシニアクラブの方々も笑顔いっぱいでした。



《あいさつ運動へのご協力ありがとうございました！》

10月28日（月）には、地域のおじさんおばさん、保護者、児童会役員など多数の方の協力により、いつもより元気なあいさつの声が響きました。

